

München, Freitag, 4. Dezember 2009

## **Presseinformation der Studierendenvertretung der Uni München zum aktuellen Stand der Gespräche mit der Hochschulleitung**

Die Besetzerinnen begrüßen am Donnerstag Abend das Angebot der Hochschulleitung und beschließen, das Audimax der Universität München für Vorlesungen freizugeben.

Die Studierendenvertretung der Universität München unterstützt diese Entscheidung und sieht den Weg frei für eine Einigung mit der Hochschulleitung.

Hochschulleitung und Studierendenvertretung erheben die gleichen Forderungen z.B. bezüglich der verfassten Studierendenschaften.

Weitere Information folgen um 12.00 Uhr. Ihre Nachfragen richten Sie bitte an:

**Sebastian Urchs – Geschäftsführer der Studierendenvertretung der Uni München**

Tel.: 089 2180 2072

Mobil: 01771983431

Email: [geschaeftsfuehrung@stuve.uni-muenchen.de](mailto:geschaeftsfuehrung@stuve.uni-muenchen.de)